



GIRÓN
Se Transforma
CONTEJIDO SOCIAL

YULIA RODRÍGUEZ - ALCALDESA



BOLETÍN DE PRENSA

Boletín 030

EL CAMPAMENTO DE VOLEIBOL SE TOMÓ A GIRÓN

Del 12 al 14 de mayo, en Girón, se desarrolló el 'Campamento Nacional de Voleibol Femenino', que tuvo como escenario el Coliseo del Juan Pablo II.

Allí se reunieron 120 deportistas de departamentos como: Cundinamarca, Meta, Guaviare, Norte de Santander y Santander.

Los invitados especiales fueron Antonio Rizola, técnico de la selección Colombia femenina de voleibol y Enrique Bugallo, preparador físico de la Selección Colombia de Voleibol.

Entre los jóvenes que participaron en el campamento deportivo, esta María José Alvarado, deportista del equipo Legions Voleibol Club, quien mencionó: "Junto con los invitados especiales y mis compañeros estamos aprendiendo muchas de las técnicas de este maravilloso deporte, y le damos un agradecimiento a la administración por darnos esta oportunidad de estar acá para seguir creciendo y mejorando".

El deporte es y seguirá siendo uno de los principales objetivos del gobierno liderado por la alcaldesa, Yulia Rodríguez.

Comunicaciones

GIRÓN
Monumento Nacional

